

tres seis uno^o

Viaja Sri Lanka

Bienvenidos a un paraíso terrenal



DESDE 3385€ – 13 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID /BARCELONA – COLOMBO

Salida en vuelo de línea regular de la compañía Turkish Airlines con destino Colombo. Noche a bordo.

DÍA 2 COLOMBO – SIGIRIYA

Llegada al aeropuerto, recepción y salida hacia Sigiriya. Parada en el camino en Kurunagala, para un breve descanso. Llegada y check in en el hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: LIYYA WATER VILLAS

DÍA 3 SIGIRIYA – RITIGALA – HIRIWADUNNA VILLAGE SAFARI – SIGIRIYA ROCK FORTRESS – SIGIRIYA

Desayuno y salida hacia Ritigala. Ritigala es un antiguo monasterio budista y montaña en Sri Lanka. Las ruinas y las inscripciones rupestres del monasterio se remontan al siglo I a.C. Se encuentra a 43 km (27 millas) de la antigua ciudad monástica de Anuradhapura. Excursión al pueblo de Hiriwadunna. Hiriwadunna es un pintoresco pueblo rural en el centro de Habarana, donde hay más árboles que personas. El tour del pueblo es una experiencia interesante en el aprendizaje de la vida del pueblo del país, que es relajado a diferencia del ajetreo de la vida de la ciudad. Encuentra un paseo en carro de bueyes para una experiencia tradicional. Disfrute de la brisa fresca y observe las vistas panorámicas mientras pasa por el exuberante

campo y los caminos de barro bordeados de matorrales. Hay coloridos catamaranes alineados en las orillas del lago artificial que está rodeado de selvas y hay un centro de actividad de aves y mariposas y se puede presenciar algunos aldeanos pescando en sus barcos o lavando su ropa en las orillas. Interactúe con la gente del pueblo y disfrute de la comida casera con sus propios cultivos. Después continuamos hacia Sigiriya, una roca masiva en la selva verde; es quizás el lugar mas memorable para los visitantes de Sri Lanka. El sitio fue conocido desde la antigüedad como una ermita para los monjes budistas. Un complejo monástico bien planeado incluía templos excavados, piscinas de baño, estanques encantadores y los jardines paisajísticos más antiguos de Asia. Hoy Sigiriya es famosa por sus frescos. La “escalera del León”, la “pared del espejo” y los “jardines acuáticos” son sus otros puntos destacados. Regreso al hotel, cena.

Alojamiento: LIYYA WATER VILLAS

DÍA 4 DAMBULLA – POLONNARUWA – MINNERIYA – SIGIRIYA

Desayuno en el hotel y salida a Polonnaruwa para hacer turismo. Polonnaruwa fue declarado el segundo reino más antiguo de Sri Lanka, declarado por primera vez capital por el rey Vijayabahu I, que derroto a los invasores chola en 1070 para reunir el país una vez más bajo un líder local. La antigua ciudad de Polonnaruwa ha sido declarada Patrimonio de la Humanidad. Visite el centro de talla de madera en

Polonnaruwa y sea testigo de las tradicionales máscaras y artesanías de madera en Sri Lanka. Disfrute de un safari en jeep en el parque Nacional de Minneriya. El Parque Nacional de Minneriya este situado en la provincia central del norte de Sri Lanka. El área fue designada como el parque nacional el 12 agosto de 1997, después de haber sido declarada originalmente como un santuario de vida silvestre en 1938. La razón para declarar el área como protegida es para proteger la cuenta del tanque Minneriya y la vida silvestre de los alrededores. El tanque es de importancia histórica, ya que fue construido por el rey Mahasena en el s III. El parque es una zona de alimentación de temporada seca para la población de elefantes que habitan en los bosques de los distritos de Matale. Polonnaruwa y Tricomalee. Regreso al hotel, cena.

Alojamiento: LIYYA WATER VILLAS

DÍA 5 SIGIRIYA – DAMBULLA ROCK TEMPLE – MATALE – KANDY

Después del desayuno, salida a Dambulla Rock Temple. El templo de la cueva Rangiri Dambulla es un sitio budista que se centra en una serie de cinco santuarios rupestres. Habitadas por monjes budistas que habitan en los boques desde el siglo III a.C. Estas cuevas naturales se han transformado continuamente a lo largo del periodo histórico en uno de los complejos budistas mas grandes y destacados de la región de Asia meridional y sudorienta, mostrando enfoques innovadores para el diseño de interiores y decoración. De acuerdo con una larga tradición asociada con las prácticas rituales budistas y el continuo mecenazgo real, los santuarios de las cavernas se sometieron a varios programas de renovación antes de asumir sus formas interiores actuales en el siglo XVIII. Salida a Kandy. En ruta, visitamos Spice Garden en

Matale. Durante siglos, las especies han sido exportaciones celebradas de Sri Lanka. Las especies se cultivan principalmente en jardines familiares (como una industria doméstica) y se utilizan no solo para dar sabor a los alimentos, sino también en medicina y cosmética. Visite un jardín de especies y pruebe aromas y sabores como canela, jengibre, pimienta, vainilla, cardamomo...: Llegada a Kandy, chekin en el hotel. Cena.

Alojamiento: GRAND SERENDIB HOTEL

DÍA 6 KANDY –NUWARA ELIYA

Después del desayuno, salida a visitar la ciudad de Kandy y parte del Antiguo Palacio y el Templo de la Reliquia del Diente. Vea los rituales tradicionales diarios del templo. La segunda ciudad de Sri Lanka es Kandy, una hermosa ciudad histórica en la ciudadela del país. No solo es conocida por sus grandes reyes que gobernaron la ciudad durante casi 225 años de forma independiente hasta que los británicos tomaron el poder en 1815, sino que también es el sitio del Diente Sagrado del Seños Buda en un magnífico templo. La incomparable celebración de Perahera, una procesión de mas de 100 elefantes, tiene lugar cada mes de agosto. Continuación hasta la estación de tren de Kandy para tomar tren a Nuwara Eliya a las 11.00hrs. En km reales es bastante corto, pero el tren tiene que cruzar una gran cantidad de cadenas montañosas y desciende desde 1800m hasta 1000, pasando por plantaciones de té, bosques de eucalipto, montañas, pueblos y más plantaciones de té. Gran parte de la pista serpentea a lo largo del borde de las montañas con vistas a enormes valles de plantaciones de te y pequeñas aldeas, bosques y cascadas, antes de cruzar al otro lado de la cordillera y ser recibido con mas valles de plantaciones de te y pueblos

pequeños. Llegada a Nanu Oya y registro en el hotel. Tiempo libre para dar un paseo por la ciudad y disfrutar del hermoso paisaje de Nuwara Eliya. Regreso al hotel, cena.

Alojamiento: GRAND HOTEL

DÍA 7 NUWARA ELIYA – TEA PLANTATION & FACTORY – ELLA

Después del desayuno, salida hacia Ella, visitando una plantación de té o fábrica en ruta. La producción de té en Sri Lanka, anteriormente Ceilan, es de gran importancia para la economía de Sri Lanka y el mercado mundial. El país es el tercer productor mundial de té y la industria es una de las principales fuentes de divisas del país y una fuente importante de ingresos para los trabajadores. Llegada a Ella y check in en el hotel. Después salga a disfrutar de hermosos paisajes. La zona tiene una rica biodiversidad, densa con numerosas variedades de flora y fauna. Esta rodeada de colinas cubiertas de bosques nublados y plantaciones de té. La ciudad tiene un clima más fresco que las tierras bajas circundantes, debido a su elevación. La brecha de Ella permite vistas a través de las llanuras del sur de Sri Lanka. En una mañana soleada, incluso se puede ver el resplandor de los faros a lo largo de la costa sur.

Alojamiento: 98 ACRES RESORT & SPA

DÍA 8 ELLA – YALA

Después del desayuno, salida a Yala. Disfrute de un safari en jeep por la noche en el Parque Nacional de Yala. Es el parque nacional más visitado y el segundo más grande de Sri Lanka. En realidad, consta de cinco bloques, dos de los cuales ahora están abiertos al público y también tiene parques adyacentes. Los bloques también tienen nombres individuales como Ruhuna National Park, Kumana National Park o Yala

east. Está situado en la región al sureste del país, y se encuentra en la provincia sur y la provincia de Uva. El parque cubre 979 km y se encuentra a 300 km de Colombo. Yala fue designado como un santuario de vida silvestre en 1900 y junto con Willpattu, fue uno de los dos primeros parques nacionales de Sri Lanka, después de haber sido designado en 1938. El parque es mejor conocido por su variedad de animales salvajes. Es importante para la conservación de los elefantes y aves acuáticas de Sri Lanka. Regreso al hotel, cena.

Alojamiento: JETWING YALA

DÍA 9 YALA – STILT FISHERMAN – TURTLE HATCHERY – GALLE

Desayuno y salida hacia Galle. En ruta, visita de Stilt Fisherman y la Turtle Hatchery. Llegada y check in en el hotel. Salida para visitar la ciudad de Galle. Es una ciudad importante de Sri Lanka, situada en el extremo suroeste, a 119 km de Colombo. Galle es la capital administrativa en la provincia del sur, Sri Lanka y la capital del distrito de Galle. Era conocida como Gimhathiththa. Galle alcanzó el apogeo de su desarrollo en el siglo XVIII. El río principal en la zona es el río Ginim que se levanta en Gongala Kanda, Baddegama, Thelikada y Wakwella por el puente Wakwella. Cena.

Alojamiento: TABULA RASA RESORT

DÍAS 10 Y 11 YALA

Desayuno en el hotel. Días libres. Cena.

Alojamiento: TABULA RASA RESORT

DÍA 12 GALLE – MADRID / BARCELONA

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a España. Noche a

bordo

Llegada y... Fin del viaje y de nuestros servicios.

DÍA 13 MADRID / BARCELONA

¿Qué incluye?

- Vuelos internacionales con TURKISH AIRLINES en clases especiales de reserva.
- Alojamiento en los hoteles previstos o similares con el desayuno incluido
- Visitas según el itinerario
- Transporte en coche A/C chofer de habla inglesa y guía de habla hispana
- Tren de Kandy a Nanu Oya
- 2 safaris en jeep 4x4
- Tarifas de entrada para las visitas
- Seguro de viaje

Precio

Salidas del 1 octubre 2023 al 30 Junio 2024, mínimo 2 personas

Temporada 1

Del 1 al 31 Octubre 23

Precio por persona en habitación doble: 3.385 €

Temporada 2

Del 1 noviembre al 19 Diciembre 23

Precio por persona en habitación doble: 3.448 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (495) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

Temporada 3

Del 16 enero al 29 Febrero 24

Precio por persona en habitación doble: 3.635 €

Temporada 4

Del 1 Marzo al 30 abril 24

Precio por persona en habitación doble: 3.563 €

Temporada 5

Del 1 Mayo al 30 Junio 24

Precio por persona en habitación doble: 3.479 €